

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	13.06.2013

Arbeitsmarkt Köln - Rückblick 2012 und erstes Drittel 2013

Das Amt für Stadtentwicklung und Statistik legt als Mitteilung einen statistischen Bericht zur Entwicklung des Kölner Arbeitsmarktes vor. Der Pegel 2/2013 informiert über die Entwicklung der Beschäftigtenzahlen der Kölner Wirtschaft sowie die Strukturveränderungen bei den Arbeitslosenzahlen. Hierbei wird erkennbar, dass sich der Kölner Arbeitsmarkt trotz der anhaltenden Euro-Schuldenkrise sowohl im Dienstleistungs- als auch im Produktionssektor bisher als relativ robust erwiesen hat.

Mit der aktuell von der Bundesagentur für Arbeit veröffentlichten Beschäftigtenzahl für Ende September 2012 wurde mit 494.000 Beschäftigten ein neuer Höchststand erreicht. Die Zahl der Beschäftigten im Dienstleistungssektor überschritt erstmals die 400.000er-Marke und stieg auf 403.900 (+2,4 Prozent).

Die Zahl der Arbeitslosen ist im Jahresdurchschnitt 2012 gegenüber 2011 um rund 600 bzw. 1,3 Prozent auf 50.200 angestiegen.

gez. Höing